

# Horoscopo De Libra Para Esta Semana, Tarot Amor Virgo

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Martes, 01 Noviembre de 2022

69 personas han visto este anuncio

**Precio:** 1

Mi regalo desde el nacimiento. Me sumerjo en un estado de sueño y veo en imágenes el pasado, el presente y el futuro de una persona. También me ocupo de diseños gitanos, tarot, estos son mis asistentes secundarios. Llamanos para leerte el tarot: +34 65039; (+34) ESPAÑA: 911 438 430 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: +9800; Para Aries siempre es mejor dejar las cosas claras, cuando tenga para decir algo lo dirá y si no lo dice es porque nunca se enteró. El amor. Disminuyen los conflictos y las tensiones en la pareja y en el hogar; el tránsito de Mercurio alienta a hacer compras y también aporta ideas constructivas para la planificación de viajes y proyectos en común. La economía. El ingreso de Mercurio a Géminis será un aliado valioso en cuestiones de negocios y viajes, las iniciativas bajo esta influencia serán muy exitosas. Su salud. La carga energética debe ser administrada equilibradamente, busca la armonización. HORÓSCOPO DE TAURO: +9801; En el sexo, los Tauro no son personas que tengan mucha iniciativa y, si queremos que la tengan, deberemos tener paciencia e irles guiando por lo que más nos guste. El amor. Te sentirás con un gran entusiasmo para iniciar un nuevo ciclo en tu vida sentimental, en un momento apropiado para formalizar acuerdos sentimentales: los proyectos de vida en común alientan la felicidad. La economía. Jornada excelente para los negocios, es posible que te ofrezcan formar parte de un proyecto muy interesante. Su salud. Practicar no sólo te ayudará a mantenerte en forma sino que te traerá gran bienestar. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: +9802; A un Géminis le encanta sorprender. Cuanto más alucinado se quede el otro, mejor. El amor. En cuestiones del corazón, el deseo se incorpora a la pareja de una manera distinta, hablar de las fantasías y los deseos ayuda a mejorar la calidad de la relación en la intimidad. La economía. Los tránsitos celestes te dotan de gran habilidad y mucha inteligencia para mejorar los ingresos; darás excelente uso a todos tus recursos intelectuales para ensanchar tus horizontes profesionales. Su salud. El hígado puede ser tu punto débil. HORÓSCOPO DE CÁNCER: +9803; Los Cáncer son muy reservados, capaces de sentir infinita compasión y responsabilidad por la infelicidad de quienes los rodean. El amor. Una atracción que comienza en un lugar compartido puede ser el inicio de una relación muy apasionada. La economía. Tampoco será fácil la convivencia en el ámbito laboral; evita las discusiones con colegas, con tolerancia y buena voluntad es más fácil solucionar los problemas. Su salud. El bienestar general aumenta. HORÓSCOPO DE LEO: +9804; Leo se levanta de muy mal humor a veces ¡Quién los aguanta! Pero se les pasa enseguida. El amor. La oposición entre Venus y Neptuno afectará las cuestiones del amor; la intolerancia podría alterar el carácter, y con ello, la estabilidad de la pareja. La economía. El momento es muy oportuno para operaciones comerciales, inmobiliarias, o cualquier

transacción que involucre inversiones importantes. Su salud. Sal a pasear, o a caminar por algún espacio verde. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Incluso si Virgo no lleva razón, justificará sus reacciones para que creas que no está del todo equivocado El amor. Una variedad de estímulos potencian la conquista, te sentirás atraído por nuevas personas, tanto si estás solo como si tienes pareja, cuidado con atracciones que pueden complicar tu estabilidad. La economía. Será un día propicio para entrevistas o reuniones por cuestiones laborales; si estás en la búsqueda de empleo, la mejor estrategia será simplemente confiar en ti mismo. Su salud. Si sientes cansancio excesivo, duerme más horas. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra, pierdes mucho el tiempo intentando decidirte por algo, deberías ser más decidid@ y pensar algo menos en las consecuencias. El amor. En el plano del amor, los movimientos celestes te concederán numerosos recursos para lograr acercarte a la persona que te interesa. La economía. Con respecto a tus actividades, aceptar que personas de más experiencia y sabiduría te den sus puntos de vista sobre tus proyectos será muy beneficioso para su desarrollo. Su salud. Tu salud, muy buena. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; L@s Escorpio tienen ojo crítico y atrapan al vuelo las intenciones ocultas de quienes los rodean, así que, sé prudente, mucho... El amor. La actividad planetaria de estos días puede generar ciertas tensiones en lo emocional que para tu asombro, deriven en un interesante crecimiento personal (la vida da muchas sorpresas). La economía. Concentra tus energías para lograr mejores resultados en el plano laboral: conseguirás lo que deseas en tanto pongas en orden tus objetivos y prioridades. Su salud. Es un buen momento para iniciar algún tratamiento de salud, o terapia. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Sagitario sabe perdonar y dejar pasar, no es su estilo amargar su día por un mal entendido El amor. En el amor, la franqueza y la frontalidad son tus mejores aliados, siempre y cuando evites agredir a los demás con tus palabras, la clave residirá en un diálogo franco y abierto. La economía. No le das suficiente espacio ni crédito a tus inclinaciones artísticas, deberías explorar más esa faceta de tu personalidad porque puede darte grandes satisfacciones, además de una salida laboral. Su salud. Insomnio. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; HORÓSCOPO SEMANAL Capricornio El amor. Progresa el amor y las relaciones sociales: el contacto con personas comprensivas y cariñosas actúa como un bálsamo contenedor y disparador de actitudes positivas. La economía. Con respecto a las ocupaciones, triunfan las tareas humanísticas o creativas, en un período lleno de realizaciones y satisfacciones. Su salud. Inclínate por una alimentación más sana. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Piscis a veces es un poco nervioso. Se le acelera el corazón fácilmente con cualquier cosa. Debe aprender a controlar esto. El amor. Surgen oportunidades inesperadas para que el amor sortee las adversidades; habrá reencuentros con personas importantes del pasado, o reconciliaciones entre parejas distanciadas. La economía. Se consolidan mejoras laborales; los Centauros que deseen orientarse hacia nuevos rumbos contarán con la ayuda de amistades bien relacionadas y el respaldo astral. Su salud. Tu descanso merece más atención. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Con Acuario tendrás que estar constantemente preparado para lo inesperado El amor. Interferencias familiares agregan tensión a tu vida sentimental: trata de encontrar un equilibrio entre tus obligaciones familiares y las de pareja antes que la grieta se profundice. La economía. Empeño y visión de futuro ponen una nota de optimismo en el ámbito laboral, tu suerte pronto puede cambiar. Su salud. Sin preocupaciones con respecto a la salud.



[www.AnuncioTIC.com](http://www.AnuncioTIC.com)